



## FUERA MÁSCARAS



POR CALLO  
DE HACHA  
@CALLODEHACHA

### EL FANTASMA DE FOX

demasiado tarde para él. En una historia de Instagram, Fox lamentó que fuera suspendida su cuenta de Twitter, y, para desgracia de Xóchitl Gálvez, que ya trabaja para recuperarla: "Quiero informarles que mi cuenta de Twitter ha sido suspendida sin notificación alguna y de forma arbitraria. Estamos trabajando para resolver este problema", escribió. Sin embargo, lo más raro de todo fue que usuarios de la red detectaron que la cuenta no había sido "suspendida" por la plataforma debido a un acto de censura, sino que la cuenta fue borrada por "alguien". Al parecer, Vicente Fox habría cerrado su cuenta y luego se armó un cuento de censura.

Algo extraño pasó con la cuenta de Twitter del presidente Vicente Fox. Horas después de publicar que Mariana Rodríguez, la primera dama de Nuevo León y esposa del candidato presidencial de Movimiento Ciudadano no era nada más que una "dama de compañía", su cuenta desapareció de la plataforma. Pero antes, contexto. Resulta que después de la publicación, Rodríguez respondió que ella no es "dama de compañía", sino mujer, licenciada, empresaria, esposa, y hasta mamá luchona, y dijo que no permitiría que el expresidente la llamara de esa manera, ya que "no somos accesorios, ni objetos, ni puede faltarnos al respeto, y menos de esa forma tan vulgar". Inmediatamente, MC acusó a Fox de violencia política de género ante el Instituto Nacional Electoral. La queja la interpuso Jorge Álvarez Máynez, coordinador de precampaña del gobernador con licencia de Nuevo León.

Máynez dijo que no van "a permitir que el PRIAN enlode esta contienda con bajezas y mentiras, como ya han hecho en el pasado". El partido naranja argumentó que los dichos del expresidente vulneran los derechos político-electorales de Rodríguez (la vieja confiable), además de la normativa electoral y los principios que rigen un proceso electoral.

Por su parte, el octogenario mandatario se defendió de las acusaciones en su contra y dijo que mejor deberían revisar las denuncias que tienen Samuel García y su esposa. Pero ya era

Haiga sido como haiga sido, diría otro panista, es importante aclarar lo siguiente. Podría no estar de acuerdo con todas las babosadas que, todos los días, Vicente Fox publica en su cuenta de Twitter, pero defendería con mi vida su derecho a decir las. Y muy aparte, Mariana Rodríguez tampoco es una niña, ni una "damisela en apuros", es una mujer que puede defenderse sola. Y así lo hizo. La libertad de expresión no les tiene que gustar a todos, de hecho, de eso se trata, de que no nos guste lo que diga el de enfrente y aun así pueda decirlo libremente.

Habiendo aclarado eso, la otra teoría que proponen algunos es que "alguien" cercano al expresidente, y con acceso a la cuenta, la haya cerrado como favor a la campaña de Xóchitl Gálvez, a quien se le reflejan todos los negativos causados por el fantasma de Fox. De ser ese el caso, la candidata del PRIAN debería estar agradecida a esa persona.

PD: Qué ironía, durante años, Vicente Fox acusó a AMLO de querer censurarlo... y fueron sus propios compañeros los que le pidieron cerrar su cuenta de Twitter.

**Haiga sido como haiga sido, diría otro panista, es importante aclarar lo siguiente. Podría no estar de acuerdo con todas las babosadas que, todos los días, Vicente Fox publica en su cuenta de Twitter, pero defendería con mi vida su derecho a decir las**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

29/11/2023

OPINIÓN

